

*Das einzig Wichtige im Leben sind
Spuren von Liebe, die wir hinterlassen,
wenn wir Abschied nehmen.*

Albert Schweitzer

Hombrechtikon, 9. Januar 2015
Alters- und Pflegeheim Breitlen

Nach kurzer schwerer Leidenszeit durfte unser geliebtes Mami, Grossmami und Urgrosi

Annemarie Kägi-Bosshard

im 90. Lebensjahr im Beisein ihrer Familie im Spital Männedorf friedlich einschlafen.

In dankbarer Erinnerung und stiller Trauer:

Katharina und Jürg Rambold-Kägi

Matthias Rambold

Thomas und Stela Rambold

mit Tim und Marco

Ursina Rambold

Erich und Jolantha Kägi-Stankowski

Jessica Kägi

Kevin Kägi

Cornelia und Jürg Scheiber-Kägi

Carmen Scheiber

Simona Scheiber

Olivia Scheiber mit Malik

Die Abschiedsfeier findet am Freitag, 30. Januar 2015, um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Hombrechtikon statt. Vorgängig wird die Urne im Gemeinschaftsgrab um 13.30 Uhr auf dem Friedhof Hombrechtikon im engsten Familienkreis beigesetzt.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man bitte des Personalfonds vom Alters- und Pflegeheim Breitlen, 8634 Hombrechtikon, PK 80-151-4, ZKB, 8010 Zürich, CH10 0070 0110 0030 3953 8, HomCare Organisation für Alter & Gesundheit, 8634 Hombrechtikon, mit dem Vermerk: Todesfall A. Kägi.

Traueradresse: Cornelia Scheiber-Kägi, Etzelstrasse 50 a, 8712 Stäfa